
 

 

 
 
 
 

          
     

 
 

 
 
 

      

         

       

 
      

 
 

 
          

      
     

            
 

Die unterzeichnenden BezirksrätInnen der SPÖ Neubau stellen laut §23 der GO der 
Bezirksvertretungen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 23.06.2022 folgende 

Anfrage 

- Wie viele Schanigärten sind derzeit im Bezirk genehmigt? 
- Wo befinden  sich  diese?  
- Von wann bis wann (Monate) sind diese im Jahr 2022 genehmigt? 
- Bis zu  welcher Uhrzeit  am Abend  gilt  die  Genehmigung?  
- Werden Anträge auf Genehmigung von Schanigärten abgelehnt? 
- Wenn  ja, aus welchen  Gründen?  

Wir würden um eine schriftliche Beantwortung der Anfrage bitten. 

Begründung 

Der Bezirk Neubau ist bekannt für seine vielfältige Lokalszene. Schanigärten gehören zum 
Lebensgefühl vom Neubau. Allerdings ergeben sich auch manchmal Konflikte zwischen 
Anrainer*innen, Lokalgästen und Lokalbesitzer*innen, wegen Lärm, Schmutz… 
Daher wäre es gut Basisinformationen zu den Schanigärten im Bezirk zu haben. 


